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-: A@s avoir rappelé l'importance de I'epidémiosurveillance, quelques définitions 
de base, les objectifs et les fonctions d'un dseau d'épidémiosurveillance animale, ce 
rapport attire l'attention sur la nécessaire distinction entre épid6miosurveillance et 
pmphylaxie. 

II insiste sur les droits et les devoirs des différents partenaires d'un r6seau 

II recommande la weation d'un Conseil national d'épidémiosurveillance animale et en 
propose les missions. 

II rappelle les principales règles à respecter pour un fonctionnement technique 
satisfaisant d'un réseau et recommande l'établissement d'une convention préalable entre 
les partenaires de tout réseau d 'ép idémi~~~~ei l lance.  

Enfin, il présente des propositions de réseaux à m e r  ou à développer dans 3 catégories 
de maladies animales : 

- Maladies animales présentes en France et à impact économique important ou 
dangereuses pour la santé publique, 

- Maladies animales exotiques 
- Maladies nouvelles. 

SUMMAR~ : This report first recalls the importance of epidemiological surveillance, some 
basic definitions, the aims and the fonctions of an animal epidemiosurveillance network. 
Then it explains the distinction behveen epidemiosu~eillance and prophylaxis. 

It insists on the nghts and dufies of the partners of a network. It asks for the creation of a 
National Committee on Animal Epidemiosurveillance. 

It recalls the main rules to follow to obtain a good technical running for a network and 
asks that, for any network, the partners agree first on a convention. 

Then it presents propositions for new networks to be created or improved in three animal 
diseases categones : 

- Animal diseasse exisfing in France with a heavy economical impact or dangerous for 
public health, 

- Exotic animal diseases, 
- New diseases. 




































